

Ing. Luis Alvarez Valencia

Ingeniero Civil egresado de la Universidad de San Carlos de Guatemala, con más de 40 años de experiencia en construcción, producción de agregados y concreto premezclado.

Examinador Autorizado por ACI para la Certificación de Inspectores de Obras de Concreto, actualmente es Director General del Instituto del Cemento y del Concreto de Guatemala y Vicepresidente del Capítulo ACI Guatemala, Delegado para Centroamérica y Vicepresidente Administrativo de la Asociación Latinoamericana de Control de Calidad Patología y Rehabilitación de Estructuras, ALCONPAT. Secretario Ejecutivo de la Federación Interamericana del Cemento, FICEM.

Miembro de varias asociaciones técnicas Nacionales e Internacionales, entre ellas: Colegio de Ingenieros de Guatemala, Asociación Guatemalteca de Ingeniería Estructural y Sísmica, AGIES; Cámara Guatemalteca de la Construcción, Federación Iberoamericana del Hormigón Premezclado, FIHP; Federación Interamericana del Cemento, FICEM; Asociación Latinoamericana de Control de Calidad, Patología y Recuperación de la Construcción, ALCONPAT; American Concrete Institute ACI; de la American Society for Testing and Materials, ASTM.

Reconocido internacionalmente con el «Chapter Activities Award de ACI» en el 2014. Y con el “Fellow Award de ACI” en el 2017.

Reconocimiento de la Revista Construir: 150 líderes de la industria de la Construcción. Octubre 2016

Representante de Cámara Guatemalteca de la Construcción en los Consejos Nacionales de Normalización, COGUANOR; de Acreditación, OGA y de Reglamentación Técnica, CRETEC.